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Angelini y fraccionamiento 
pesquero: genera “fragilidad 
tanto a la flota industrial 
como artesanal” 

E 

Los presidentes de Corpesca y de 
su matriz, Inversiones Nutravalor, 
manifestaron su preocupación 
por el proyecto de ley que sigue 
avanzando en el Congreso. 

POR BLANCA DULANTO 

En su carta a los accionistas de 

la sociedad, el presidente de Cor- 

pesca, Roberto Angelini, manifestó 

su preocupación “por los cambios 

normativos en discusión en el 

Congreso Nacional”, refiriéndose 

al proyecto de fraccionamiento. 

El también presidente de Empre- 

sas Copec reiteró que la iniciativa 

que fija una nueva distribución de 

cuotas entre el sector artesanal e 

industrial y que es considerado el 

corazón de la Ley de Pesca, no va en 

línea con la “necesidad de mante- 

ner un modelo de administración 

pesquera adaptativo, donde el eje 

es la colaboración entre los pes- 

cadores industriales, artesanales 

y la ciencia”. 

“La industria pesquera en general 

se desenvuelve en un medio cam- 

í 

Roberto Angelini, presidente 
de Corpesca. 

biante, donde principalmente los 

fenómenos ambientales condicio- 

nan la disponibilidad de los recursos 

que se extraen”, sostuvo Angelini, 

e insistió en que “esto genera una 

fragilidad tanto a la flota industrial 

como artesanal, por lo que resulta 

de máxima importancia contar con 

un marco jurídico que responda a 

    

   

    

   

     

esta particularidad”. 

En paralelo, el directivo evidenció 

que los resultados del año pasado 

estuvieron marcados por la au- 

sencia de la captura de anchoveta 

por “anomalías ambientales que 

se han presentado durante los 

últimos años, sumándose a esto la 

restricción de operación de la flota 

en determinadas áreas dentro de 

las cinco millas, restricción vigente 

desde el año 2021”. 

Sostuvo que “nuevamente cierra 

un año con una captura de anchoveta 

que representó solo el 3% del total 

de sus capturas, constituyéndose 

así en el segundo año consecutivo 

de nula disponibilidad de este 
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importante recurso hidrobiológico 

que históricamente ha sustentado 

la operación de esta flota”. 

Industria “frágil” 
Por su parte, el presidente de 

Inversiones Nutravalor -la matriz de 

Corpesca-, Jorge Andueza, también 

le dio aconocera sus accionistas su 

inquietud sobre el proyecto. 

Así, manifestó su “preocupación 

por los cambios normativos que 

aún se discuten en el Congreso 

Nacional, ya que la industria en 

general es frágil a las variaciones 

de la disponibilidad pesquera, y no 

solo la flota industrial, sino también 

la artesanal”. 

Dicho esto, el presidente de Nu- 

travalor sostuvo que “esperamos que 

la discusión prospere considerando 

las particularidades que tiene este 

negocio y que el resultado vaya en 

beneficio de todo el sector pesquero, 

cuyo aporte al PIB ha venido cayendo 

en las últimas cuatro décadas”. 

A su vez, Andueza señaló que 

“nuestro llamado es a ser prudentes 

y generar certeza jurídica, con el fin 

de conservar la enorme riqueza que 

Puede generar el desarrollo de este 

sector productivo”. 

  

  

    directorio de Empresas CMPC 
En la junta de accionistas 

de este jueves 24 de abril, 

Empresas CMPC renovará su 

directorio y el grupo Matte 

ya presentó sus candidatos 

para la elección de la mesa. 

Entre los postulantes, re- 

saltan ejecutivos de gran 

trayectoria internacional en la 

industria forestal como es el 

caso de Jussi Pesonen, quien 

encabezó la firma finlandesa 

UPM, como presidente y CEO, 

entre 2004 y 2023. 

Pesonen lideró la estrategia 

de desarrollo que amplió el 

potencial de negocios de UPM, 

sumando a la producción de 

papeles, productos de madera 

y celulosa; biocombustibles, 

biomateriales y otros deriva- 

dos de la fibra natural de los 

bosques. 

H La propuesta 
incluye sumar 
a la mesa 
a Hernán 
Rodríguez, 
gerente general 
del brazo 
silvícola Hernán 
Rodríguez. 

También fue el responsable 

de desarrollar dos grandes 

proyectos de celulosa en 

Uruguay. Durante su trayec- 

toria ha recibido distintos 

reconocimientos, incluyendo 

el mejor CEO europeo por 

FastMarket. UPM-Kymmene 

Corporation es una de las 

empresas más destacadas e 

innovadoras de la industria, 

indicaron el sector. 

La propuesta también in- 

cluye integrar al directorio de 

Empresas CMPC a Hernán 

Rodríguez, ejecutivo con vasta 

experiencia en el rubro fores- 

tal y celulosa, así como en el 

financiamiento y ejecución de 

proyectos de inversión, siendo 

exgerente general de CMPC y 

actualmente presidente del 

directorio de la firma eléctrica 

Colbún, además de consejero 

la Sofofa y director de Minera 

Valparaíso, Inversiones Por- 

toseguro, GTD y Telefónica 

del Sur. 

Entre los postulantes del 

controlador también se en- 

cuentra Patricio de Solmini- 

hac, quien posee una dilatada 

trayectoria empresarial en la 

gestión de negocios de escala 

mundial, quien además de ser 

exgerente general de SOM y 

director de diversas empresas, 

ha sido durante los últimos 

tres años asesor del directorio 

de Empresas CMPC. 

Completan la lista de can- 

didatos propuestos por el 

grupo Matte los actuales 

directores Ximena Corbo, 

Bernardo Matte Izquierdo y 

Pablo Turner, quienes postu- 

lan a la reelección en la mesa 

de Empresas CMPC. 

Quienes dejarán la mesa 

de la Papelera son Luis Felipe 

Gazitúa, actual presidente; y 

los directores Carmen Sfeir y 

Jorge Marín. Con anterioridad 

había dimitido Jorge Matte 

Capdevila, pero este cupo no 

había sido ocupado. 

  

fue gerente 
general de 
SQM. 

Enel caso de Softys, la filial 

de consumo masivo de CMPC 

que es líder en Latinoamérica 

en papeles tissue y produc- 

tos de cuidado personal, 

se integrará a su directorio 

David Kahn, ejecutivo de 

larga experiencia en el de- 

sarrollo de mercados, ventas 

y estrategias comerciales 

en negocios de consumo 

masivo en diversos países 

de Latinoamérica trabajando 

para Pepsico Alimentos. Su 

última responsabilidad fue 

liderar la división Cono Sur   

de Softys. 

“En un contexto glo- 

bal turbulento y teniendo 

grandes desafíos tanto en 

los negocios de celulosa 

y biopackaging como en el 

de consumo masivo, nos 

pareció importante sumar 

alos directorios experien= 

cia global y conocimiento 

específico en nuestros ne- 

gocios principales”, señaló 

Bernardo Larraín, quien 

ocupará la presidencia del 

directorio de CMPC a partir 

del 24 de abril.
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